

## Der bürgerliche 1. Mai-Anlass

**Sicherheit und Freiheit  
wichtiger denn je!**

### **Andri Silberschmidt** Nationalrat FDP Kt. Zürich



Liebe Politikinteressierte  
Liebe Freunde der FDP

Die FDP Rickenbach lädt Sie und Ihre Angehörigen zum traditionellen 1. Mai-Anlass ein:

Datum: **Sonntag, 1. Mai 2022**  
Zeit: **10.30 Uhr bis zirka 12.30 Uhr**  
Ort: **Schütti, beim Gemeindehaus Rickenbach**

Als Nationalrat setzt sich Andri Silberschmidt ein für Nachhaltigkeit (Sicherung Sozialwerke, Schuldenbremse, Biodiversität und Klima), die Stärkung des Unternehmertums als Basis für unseren Wohlstand und für eine liberale Gesellschaft, die ihren BürgerInnen möglichst viele Freiheiten gewährt.

In der aktuellen geopolitischen Situation gewinnen aussenpolitische und sicherheitspolitische Themen wieder an Bedeutung. Wie steht es um die Schweizer Neutralität? Wie gehen wir mit der Europäischen Sicherheitszusammenarbeit um? Ist Sicherheit und Freiheit weiterhin gegeben? Wie steht die junge Generation von FDP-Exponenten zu diesen Themen?

Wir freuen uns sehr, Andri Silberschmidt an unserem Anlass in Rickenbach begrüßen zu dürfen und laden Sie ein, mit uns einen spannenden Vormittag mit angeregten Diskussionen zu verbringen.

Natürlich werden Sie auch dieses Jahr Gelegenheit haben Fragen zu stellen und im persönlichen Gespräch beim anschliessenden Apéro auf das gesellschaftliche und politische Geschehen einzugehen.

Herzlich lädt ein

Der Vorstand der FDP Rickenbach/ZH

**Wir machen 1. Mai**